



園だより

R5. 5. 1 鶏川保育園

新年度が始まり1か月が経ちました。

園庭で遊んでいた時に花壇の土を掘り、冬眠していたと思われる大きなカエルを見つけたはと組の子ども達。大人にとってはあまり喜ぶことではないかもしれませんが(笑)子ども達にとっては、冬眠していたのかなとかこれからどのように動き出すのかな等学びへつながる貴重な一瞬だったと思います。保育士も子どもの目線に立って一緒に喜んだり、悲しんだり、感動する1年でありたいと思います。

5月の行事予定



- 8日(月) 園児健康診断 PMI時～
- 9日(火) 湖北小との合同避難訓練
- 10日(水) 浜口保育園との交流会(4, 5歳児)
- 12日(金) 誕生会
- 18日(木) 交通安全教室(能代警察署来園)
- 19日(金) おひさまひろば(未就園児開放日)
- 23日(火) 英会話教室(かなりや・うぐいす・はと組)
- 25日(木) 親子バス遠足(男鹿水族館 GAO)
(かなりや・うぐいす・はと組)
- 29日(月) お茶のお稽古(はと組)
- 31日(水) チャレンジデー

<6月の行事予定>

- 14日(水) 保育参観日
- 16日(金) 歯科検診 PMI時30分～

おしらせ

- ★三種連合婦人会様よりふきんと雑巾をいただいております。
- ★「お茶のお稽古」は、今年度も佐藤文子先生が指導してくれます。
- ★5月11日(木)から絵本の貸出しを始めますので、ご利用下さい。
- ★そだちえのご登録はお済でしょうか?ホームページのドキュメンテーションやそだちえの写真は、月末から翌月初めにかけて更新します。また、子どもたちの様子や行事の様子を玄関に掲示しますのでご覧ください。
- ★検温表についてですが、引き続き朝の検温はお願いしますが記入はいりません。外遊びが不可の場合は、直接連絡帳にご記入ください。これまで記入のご協力ありがとうございました。
- ★4/29～6/25の期間、かなりや・うぐいす・はと組の子ども達が描いた「家族の絵」がイオンタウン能代に展示されます。お買い物に行かれた際にどうぞご覧になってください。

園児健康診断

8日(月)PM1時～

園医の佐藤家隆先生に診てもらいます。
この日はなるべくお休みしないようにお願いします。
万が一、体調不良などで欠席した場合は、直接「佐藤医院」の方に行っていたことになっておりますので宜しくお願いします。



湖北小との合同避難訓練

9日(火)10時～

地震を想定した避難訓練を湖北小学校と合同で行います。地震後に津波が来るという想定で小学校の3階まで避難する訓練を行います。(終了後の集会には、はと組が参加します。)



浜口保育園との交流(うぐいす・はと組)

10日(水)9時15分出発

今年は定期的に浜口保育園の4, 5歳児と交流していこうと思っています。今回は、当園の子ども達がバスに乗って浜口保育園に向かいます。例年7月末に行われている町のイベント『サンドクラフト』に浜口保育園の子ども達と一緒に出演を予定しております。今回はその時に披露する「メロンサンバ」も教えてもらう予定です。



交通安全教室(能代警察署来園)

18日(木)10時～

能代警察署の方が、横断歩道の渡り方や信号の見方を教えてください。おまわりさんと一緒に正しい交通ルールを学び、危険から自分の身を守ることを小さいときから身につけるきっかけにしたいと思います。

親子バス遠足(かなりや・うぐいす・はと組)

25日(木)9時出発

ひさしぶりの親子バス遠足になります。感染対策を十分に行い、安全に留意しながら楽しい遠足になるといいですね。子ども達にとって親子の触れ合いが何より楽しい時間です。バス乗車中、水族館でゆっくり親子で触れ合っていたいただきたいと思います。詳細を配布しておりますのでご確認ください。



チャレンジデー2023

31日(水)～17:45まで

お迎えの時間帯を利用し15分間お子さんと一緒に体を動かして楽しいひと時を過ごしていただきたいと思います。体を動かしたら最後にお土産をもらってくださいね。片付けの都合上、時間を設定いたしましたのでご了承ください。

おたんじょうびおめでとう!!



ゆうせいさん
こうさん
はるおみさん
しずくさん



※誕生児の保護者の皆様へ
お子さんの誕生月の誕生会には
参加可能ですのでどうぞお越しください。



今年度の保育研究のテーマ

「わくわく みつけた!」

～子どもの心が動く環境の構成とは～

子ども達がわくわくできるような遊びが展開されるように保育士も子ども達のわくわくを予想しながら環境の構成を行っていきたいと思います。何より「保育園って楽しい!」と思えるような毎日が1番ですね。玄関掲示のドキュメンテーションには、各クラスの「わくわく」が詰まっていると思います。ホームページでもどうぞご覧ください。



新担任にも慣れて仲良しになってきましたよ。
保育士は子ども達にとって安全基地の存在に!



お天気の良い日は、園庭へ。解放的な気持ちで子ども同士の関わりも見られ、見守りながら過ごしています。



はと組さんは、自分たちでどんどん遊びをすすめていきます。新クラスの環境の変化も楽しんでいるようです。